

Preparan diligencia clave en el caso conscriptos

Este miércoles está programada la reconstitución de escena a partir de las 6 de la mañana.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Un grupo de personas se trasladó a la comuna de Putre para participar en la diligencia investigativa sobre el fallecimiento del soldado Franco Vargas, ocurrido el 27 de abril en la Brigada Motorizada Huamachuco del Ejército. Previo a la reconstitución de escena, programada para la jornada de hoy, se llevó a cabo una reunión en el CESFAM de Putre para coordinar la actividad. En la reunión participaron el fiscal Anatole Larrabeiti, el jefe de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, abogados querellantes, un equipo del INDH, junto a exsoldados y familiares de los involucrados.

DESARROLLO DEL CASO

Anatole Larrabeiti, fiscal jefe de Arica, enfatizó en los desafíos que han vi-



FISCALÍA REGIONAL

DURANTE LA JORNADA DE AYER SE REUNIERON EN PUTRE PARA ULTIMAR LOS DETALLES.

27

de abril fue el día en el que sucedieron los hechos que hoy están en materia de investigación.

vido en lo logístico. “Se realizaron exámenes correspondientes”, indicó. Luego se efectuó la partida a la zona para que alrededor de las 6 de la madru-

da de este miércoles comience la diligencia de reconstitución de escena. Asimismo, los participantes recibirán apoyo constante de la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos del Ministerio Público, con respaldo del Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH). “Ha sido crucial la empatía del equipo de Hugo Puebla, jefe de la Unidad de Víctimas, para garantizar tanto la logística como

el bienestar emocional de las familias”, añadió Larrabeiti.

A través de esta diligencia, se espera obtener detalles precisos sobre las circunstancias que llevaron al fallecimiento del conscripto el pasado mes de abril, contribuyendo al esclarecimiento de los hechos y al avance de la investigación, por lo que la participación de todos los actores involucrados es esencial. ☺